

REGION DE L'OUEST	WEST REGION
DEPARTEMENT DU HAUT-NKAM	UPPER-NKAM DIVISION
COMMUNE DE BANDJA	BANDJA COUNCIL
COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES	INTERNAL PROCUREMENT COMMISSION

AVIS DE CONSULTATION

N° 01 /AC/C-BDJA/SIGAMP/CIPM/2023 DU 05/04/2023 Pour l'acquisition des Fournitures pédagogiques et scolaires (paquet minimum) dans la commune de BANDJA pour la rentrée scolaire 2023.

Le MAIRE DE LA COMMUNE DE BANDJA, Autorité Contractante et Maître d'ouvrage lance pour le compte du Maire de la Commune de BANDJA, , une demande de cotation pour la réalisation de l'opération sus indiquée.

Le coût prévisionnel de l'opération est de 16 000 000 FCFA.

La participation à cette consultation est ouverte aux Entreprises et Etablissements de droit camerounais ayant une expérience minimum avérée.

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du Secrétariat général de la Commune contre présentation d'une quittance d'un montant de vingt-cinq mille (25 000) à la recette Municipale de la commune de Bandja.

La caution de soumission est fixée à 320 000 FCFA.

Les offres seront remises et déposées au service de la passation des Marchés au plus tard le 03/05/2023 à 10 heures sous enveloppe cachetée avec la mention :

DEMANDE DE COTATION

N° 01./DC/C-BDJA/SIGAMP/CIPM/2023 DU 05/04/2023 pour L'acquisition des Fournitures pédagogiques et scolaires (paquet minimum) commune de BANDJA pour la rentrée scolaire 2023.

« à n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Les offres seront dépouillées au plus tard le 03/05/ 2023 à 11 heures dans la salle des réunions de la Commune de BANDJA par la Commission interne de Passation des Marchés Publics. Les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à l'ouverture des plis.

Les offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

Ampliations :

- ARMP (pour publication au JDM)
- CIPM
- SPM
- Délégué MINEDUB
- Mairie de BANDJA
 - Affichage
 - CL



CONSULTATION NOTICE

N° 01/CN/C-BDJA/SIGAMP/CIPM/2023 of 05/04/2023 for the acquisition and supply of pedagogic and didactic material for BANDJA council in the 2023 school year.

The Mayor of BANDJA council, Contracting Authority and Project Owner launches of Bandja Council, a Request for Quotation for the supply of the above mention materials. The provisional amount of this operation is 16 000 000 FCFA.

Participation in this Invitation to tender shall be open to Cameroonian-based enterprises with minimum experience in the domain.

The tender file may be obtained from the general secretary of BANDJA council, upon submission of a treasury receipt attesting the payment of a sum of 25 000 (twenty five thousand) FCFA to the Bandja municipal Treasury.

The provisional guarantee for this call for tender is 320 000 FCFA.

Bids shall be submitted to the Contracts Service not later than/...../2023 at 9:00 a.m. local time deposited against a receipt and shall be labelled:

CONSULTATION NOTICE

N° 01/CN/C-BDJA/SIGAMP/CIPM/2023 of 05/04/2023 for the acquisition and supply of pedagogic and didactic material for Bandja council in the 2023 school year

"To be opened only at the tender-evaluation session."

Bids shall be opened not later than 03/05/ 2023 at 11:00 a.m. local time, in the conference hall of the Bandja Council by the internal Tender Board in the presence of the bidders or their duly authorized representatives having full knowledge of the file.

Bids must be encrypted duty on Value Added Tax (VAT) and included (All Tax Included) and accompanied by signed template submission.

Ampliations :

- ARMP (pour publication au JDM)
- ITB
- service of procurement
- Delegate MINEDUB
- Mayor of Bandja
- Affichage
- CL

